

#TARIFRUNDE REGIONAL #SÜD-OST 09. August 2018

DB Regio Werk Magdeburg Buckau: Freizeit und Langzeitkonto im Mittelpunkt der Diskussionen

Am Donnerstag trafen sich über 20 Kolleginnen und Kollegen des DB Regio Werkes Magdeburg Buckau zur Mittagspause. Dort wurde über die diesjährige Tarifrunde diskutiert.



Mit großem Interesse wurde über die Fragestellungen zu mehr Geld oder Freizeit diskutiert. Freizeit ist für einen Großteil der Kolleginnen und Kollegen wichtig, zumal nicht wenige bereits 40 und mehr Arbeitsjahre hinter sich haben. Sie machen sich Sorgen darüber, den Renteneintritt noch halbwegs gesund zu erreichen.

Neben der positiven Einachätzung, dass die betriebliche Altersversorgung wichtig ist, wurde auch intensiv über das Für und Wieder des Langzeitkontos

diskutiert. Die meisten Kolleginnen und Kollegen beteiligten sich spontan an der Mitgliederbefragung.



[Alle Bilder anzeigen »](#)